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В парткоме комбината 

Совершенствовать 
формы и методы 

Партийный комитет обсу
дил вопрос о работе партор
ганизации цеха подготовки 
составов по повышению об
щественно-политической и 
трудовой активности членов 
коллектива. Н а решение этой 
главной задачи бюро пар
тийной организации (секре
тарь Б. С . Двойников) на
правляет усилия коммуни
стов, профсоюзного и комсо
мольского активов, хозяйст
венных руководителей. 

Марксистско-ленинское об
разование, которым охваче
но свыше 74 процентов ком
мунистов, служит не только 
их идейно-политической за
калке, но и повышает ак
тивность коммунистов в про
ведении политики партии в 
массы. Поэтому партийное 
бюро этому участку идеоло
гической работы придаст 
большое значение. В органи
зации сложился хороший со
став пропагандистов, кото
рые имеют высшее образо
вание и значительный опыт 
практической работы, ©ни 
обеспечивают проведение 
занятий на высоком идейно-
политическом уровне. В сис
теме комсомольского образо
вания политической учебой 
охвачено 85 процентов чле
нов В Л К С М . 93 человека 
обучаются в школах комму
нистического труда. Таким 
образом, система партийно
го, комсомольского и эконо
мического образования на
правлена на повышение об
щественно-политической и 
трудовой активности коллек
тива. 

Партийные групорги сов
местно с активом бригад на 
каждый месяц составляют 
планы- массово-политической 
и воспитательной работы. И х 
выполнение контролирует 
партийное бюро. В а ж н о е ме
сто в повышении обществен
но-политической и трудовой 
активности коллектива зани
мают сменно-встречные соб
рания- Н а них вопросы вос
питания тесно увязываются 
с решением производствен
ны^ задач бригады, цеха . 

Утвердились и признаны 
эффективными и другие фор
мы работы. Так, в к а ж д у ю 
среду с к о л л е к т и в о м 
б р и г а д ы , работающей с 
16 часов, встречаются на
чальник цеха, секретарь пар
тийной организации и пред
седатель цехкома профсою
за. Н а этих встречах при
сутствуют также начальни
ки с л у ж б и участков. О н и 
проводятся без определенной 
повестки дня — по широко
му кругу возникших у тру
дящихся вопросов. И х опе
ративное решение, устране
ние недостатков, знание 
н у ж д и запросов людей де
лают эти встречи взаимно 
полезными. 

Положительно зарекомен
довали себя в деле повыше
ния общественно-политиче
ской и трудовой активности 
членов коллектива совеща
ния с машинистами электро
кранов — основной для це
ха профессии и бригадирами 
всех специальностей. П о ини
циативе партбюро каждый 
месяц проводится совеща
ние с инженерно-технически
ми работниками, где они по 
очереди отчитываются о вос
питательной и производст
венной работе, обменивают
ся опытом. 

Решению этой ж е задачи 
служит широкое вовлечение 
трудящихся в управление 
производственными и об
щественными делами. В це
хе работают 40 народных 
контролеров, действуют ко
миссии партийного контро
ля за хозяйственной деятель
ностью администрации, ус
тавные комиссии профсоюз
ного комитета, активизирова

лась работа постоянно дей
ствующего производственно
го совещания. З а последние 
два года многое сделано по 
улучшению условий труда, 
культуры и эстетики произ
водства. 

Средствами разнообразной 
наглядной агитации и по це
ховой радиотрансляции ши
роко отражается ход соци
алистического соревнования, 
славятся его победители. 

Партийная организация 
направляет усилия рабочих 
и инл<енерно-техническцх ра
ботников на изыскание и ис
пользование внутренних ре
зервов производства. В ходе 
смотра по повышению про
изводительности труда тру
дящимися подано УЬ предло
жений, при реализации кото
рых более чем у 250 человек 
нормы выработки повыси
лись от 2,5 до 6 процентов. 

Коллектив цеха в прошлом 
юбилейном году успешно 
справился со всеми технико-
экономическими показателя
ми. З а четыре месяца ны
нешнего года уровень техно
логии подготовки составов 
возрос па 2,7 процента, тем
пература подаваемых в об
жимные цехи плавок повы
силась от 5 до 14 градусов. 
В с е это свидетельствует о 
целеустремленной работе 
партийной организации но 
повышению общественно-по
литической и трудовой ак
тивности коллектива. 

Вместе с тем партийный 
комитет отметил, что партор
ганизация цеха не в полной 
мере использует имеющиеся 
возможности в решении этой 
главной задачи. Н е отвечает 
возросшим требованиям ра
бота группы политинформа
торов и агитколлектива 
(руководители А . Н . Мень
шиков и А . С . Кириченко) , 
первичной организации об
щества «Знание» (председа
тель В . В . Мельников) . П о 
литинформации проводятся 
редко и не всегда качествен
но. Сказывается и то, что 
политинформаторы почти ие 
посещают семинаров, прово
димых при парткоме ком
бината. В прошлом году для 
трудящихся прочитано все
го 28 лекций при плане 210. 
М а л о читается их и нынче. 
Некоторые инженерно-техни
ческие работники, д а ж е из 
числа коммунистов, не вы
ступают перед коллективом 
с лекциями и докладами. 

В цехе мало уделяется 
внимания направлению мо
лодежи, не имеющей сред
него образования, в школы 
рабочей молодожи, а поэто
му уровень ее образования 
здесь ниже, чем в среднем 
по комбинату. Оставляет 
желать лучшего организация 
наставнической работы. Ког
да в цех приходит молодой 
человек, распоряжением на
чальника цеха его закрепля

ют па десять дней за опытным 
рабочим. И эту кратковре
менную помощь считают на
ставничеством. 

Вызывает озабоченность 
не снижающееся количество 
прогулов, мелкого хулиган
ства, попаданий в медвыт
резвитель. Партийное бюро 
не добилось от руководите
лей участков, бригад, пар
тийных, профсоюзных и ком
сомольских групп, результа
тивной работы по укрепле
нию трудовой дисциплины. 

Партийный комитет обя
зал партийную организацию 
цеха и впредь последова
тельно проводить работу по 
повышению общественно-по
литической и трудовой ак
тивности коллектива, пред
ложил конкретные меры по 
совершенствованию ее форм 
и методов и устранению име
ющихся недостатков. 

•НАЧАЛИСЬ ИТОГОВЫЕ ЗАНЯТИЯ В СЕТИ П О Л И Т И Ч Е С К О Г О П Р О С В Е Щ Е Н И Я 

Наступила пора экзаменов 
В О Т и пришла пора, ког

да тысячи коммуни
стов и беспартийных, зани
мающихся в школах основ 
марксизма - ленинизма, тео
ретических семинарах, в 
комсомольской политсети, в 
школах коммунистического 
труда, подводят итоги Про
шедшего учебного года. 

На снимках: итоговое за
нятие в школе основ марк
сизма-ленинизма в коксо
химическом производстве 
(пропагандист А . Г. Пир-
кер) ; держит экзамен слу
шатель школы машинист 
коксовыталкивателя В . В . 
Чуприн; отвечает слушатель 
школы аппаратчик И. И. 
Теребилкин. 

Фото I I . Нестеренко. 

в ТЕСНОЙ СВЯЗИ С ПРАКТИКОЙ 
В отделе технического 

контроля слушатели теоре
тического семинара два го
да изучали передовой опыт 
комплексного управления 
качеством продукции. И вот 
настал день итоговых се
минарских занятий по узло
вым вопросам изученных 
тем. Начальники участков и 
контрольные-, мастера, ком
мунисты и беспартийные, а 
именно они являются слу
шателями, собрались, чтобы 
подвести итоги большой ра
боты, проделанной в учеб
ном году. 

Пропагандист замести
тель начальника отдела 
М . С . Ираненко, отметив 
плодотворную работу слу
шателей при обсуждении 
изученных в семинаре тем 
на всех предыдущих заня
тиях, напомнил об узловых 
вопросах, вынесенных на 
итоговое семинарское заня
тие. 

Первым выступил, исполь
зуя подготовленный рефе
рат по вопросу «Экономия 
и бережливость — один из 
главных резервов развития 
социалистической экономи
ки», контрольный мастер 
участка листопрокатных це
хов № 6 и 7 Б. Б . Аверин. 
О н не только сделал науч
но - практическое обосно
вание этого требования, 
данное В . И . Лениным, в 
решении X X V съезда К П С С 
и в Письме Ц К К П С С , С о 
вета Министров С С С Р , 
В Ц С П С и Ц К В Л К С М о 
развертывании социалисти

ческого соревнования в 
1978 году, но и рассказал 
о практической работе в 
этом направлении коллек
тива листопрокатного цеха 
№ 7 и участии в ней техни
ческих контролеров. Д у м а 
ется, дополнив подготов
ленный реферат, сделав его 
еще более аналитическим, 
т. Аверину неплохо бы вы
ступить с ним перед трудя
щимися обслуживаемых це
хов. 

Слушатель начальник 
участка листопрокатного 
цеха № 3 Д . В . Х а р л а м о в 
Сделал сообщение по вопро
су «Социально-экономиче
ская сущность экономии и 
бережливости при социали
зме». О н на примерах этого 
цеха сделал упор на прак
тическую сторону дела, рас
крыл положительные сто
роны и недостатки. А для 
такого анализа у техниче
ских контролеров — стра
жей качества и экономии — 
есть немало оснований. 
Ведь всем им пришлось и 
сейчас еще приходится пре
одолевать организационные 
и психологические барьеры 
при внедрении оценки уров
ня технологии и талонов 
предупреждения. Одним из 
существенных недостатков 
Д . В . Х а р л а м о в назвал то, 
что в листопрокатном цехе 
№ 3 его руководители как-
то охладели к ранее заве
денным лицевым счетам 
экономии металла. Разуме
ется, наряду с большой ра
ботой, проводимой в цехе 

по экономии и бережливо
сти, этот недостаток в це
хе не единственный. Поэто
му и у т. Х а р л а м о в а рефе
рат может стать хорошим 
основанием для выступле
ния перед трудящимися це
ха. К тому ж е на этом се
минаре сеть примеры для 
подражания. Слушатель 
начальник участка марте
новского цеха № 2 комму
нист В . И . Томилов по под
готовленному реферату о 
значении соблюдения темпе
ратурного режима плавок 
для качества металла высту
пил во всех бригадах. О 
влиянии нарушений техно
логической инструкции на 
качество продукции расска
зал слушатель, молодой ин
женер С . А . Вараксин. 

Интересными, содержа
тельными были выступления 
по подготовленным рефера
там слушателей В . Г . С а в а -
нина, Н . А . Чеканова и 
М . М . Замалетдиновой. Н о 
вот обсуждений выступле
ний, дополнений к ним, об
мена мнениями не было. И 
не потому, что слушатели 
не хотели этого, сказалась 
организационная недора
ботка: большая группа ра
ботников отдела ж д а л а у 
двери красного уголка, ког
да им его освободят слу
шатели для совещания. И 
вот тут-то партийное бюро, 
наверное, могло бы преду
смотреть, ч т о б ы л о ж к а 
дегтя не попала в бочку 
меда. 

П. КУЧУМОВ. 

Итоговая конференция посвящена Конституции 
СССР 

В проблемном семинаре, 
действующем в управлении 
железнодорожного транс
порта комбината, итоговое 
занятие было проведено в 
форме конференции на те
му: « Н о в а я Конституция 
С С С Р об основных задачах 
и принципах внешней поли
тики С С С Р » . В с е слушате
ли, принявшие участие в об
суждении темы, добросо
вестно подготовились к кон
ференции, собрали обшир
ный теоретический и фак
тический материал. 

С обстоятельным докла
дом выступил заместитель 
начальника производствен
но-технического отдела 
А . М . Крутских. О н подроб
но охарактеризовал основ
ные направления внешнепо
литического курса партии и 
правительства по укрепле
нию мира и развитию широ
кого международного со
трудничества. 

Слушатель семинара, на
чальник бюро кадров И . А . 
Адоньев, осветил вопрос 
«Советский С о ю з — состав
ная часть мировой системы 
социализма и социалисти
ческого содружества» . О 
политике С С С Р в отноше
нии народов, ведущих борь
бу за окончательное осво
бождение от колониального 
гнета, за национальный и 
социальный прогресс рас
сказал в своем выступлении 
заместитель начальника ж е 
лезнодорожного района 
М . П . Петров. 

Весьма убедительно был 
раскрыт вопрос о борьбе 
К П С С за утверждение 
принципов мирного сосуще
ствования государств с раз
личным социальным строем 
и другие. 

Конференция длилась, бо
лее двух часов. Тем слуша
телям, которым не удалось 
принять участие в конфе
ренции, ' руководитель семи
нара А . Ф. Ревун выставил 
и объявил оценки за рефе
раты, выполненные в тече
ние учебного года. 

Н о хотелось бы обратить 
внимание на следующее. 
Выступления слушателей 
были затянуты по времени, 
и это лишило возможности 
принять участие в обсужде 
нии темы других слушате
лей семинара, которые в 
равной степени готовились 
к конференции. Н а наш 
взгляд, если бы к а ж д ы й во
прос был разбит на подво-
просы и в них выделены 
проблемные ситуации, то 
итоговая конференция. про
шла бы активнее, интерес
нее, с более широким охва
том слушателей. 

В. ЕРМАКОВ, 
заведующий кабинетом 
политпросвещения парт

кома. 

ВНИМАНИЮ 
КОМСОМОЛЬЦЕВ 
Комитет В Л К С М ком

бината созывает собрание 
комсомольцев с повесткой 
дня: « О б итогах работы 
X V I I I съезда В Л К С М и 
задачах комсомольских 
организаций металлурги
ческого комбината, выте

кающих из речи Гене- N 
рального секретаря Ц К 
К П С С , Председателя 
Президиума Верховного 
Совета С С С Р товарища 
Л . И . Брежнева» . Д о к 
ладчик В . Ларин , секре
тарь комитета В Л К С М 
М М К . 

Собрания проводятся в 
левобережном Д в о р ц е 
культуры металлургов 

(театральный зал) в сле
дующие дни: 

22 мая с 13 час. — для 
комсомольцев бригады 
№ 2. 

23 мая с 17 час. — д л я 
комсомольцев бригады 
№ 1, бригады № 5 горно
обогатительного произ
водства, коммунального 
управления, медсанчасти 
и управления комбината. 

24 мая с 13 час. — для 
комсомольцев бригады 
№ 3. 

24 мая с 17 час. — для 
комсомольцев бригады 
№ 5. 

26 мая с 17 час. — для 
комсомольцев бригады 
№ 4, бригады № 5 коксо
химического производ
ства, железнодорожного 
транспорт*. 

Комитет В Л К С М ММК. 


